

年度始めのごあいさつ

令和4年度が始まりました。4月7日（木）の入学式で新入生146名を迎え、全校生徒426名、教職員50名でのスタートとなりました。

本校では、教育目標「向上：学びあい 敬愛：思いやり 共生：責任」の具体的な姿の一つとして、中学卒業時の16の春に「自分の人生を自信をもって自分の力で歩んでいける生徒」の育成を目指しています。その具体的取組として、今年度も「本物」「本気」「基本」の『狛江一中3つの「本」』をスローガンとして掲げ、日々の教育活動に取り組んでまいります。

また今年度は、校内研究で「持続可能な開発目標のための教育（ESD）」を研究テーマに掲げ、「持続可能な社会の創り手を育む」ことに取り組んでいきます。私たち教職員自身が持続可能な社会づくりに関わる課題を理解し、その解決に必要な以下の能力・態度を日々の教育活動・学習指導を通して生徒たちに身に付けさせていきます。

- ・ 批判的に考える力
- ・ 未来像を予測して計画を立てる力
- ・ 多面的・総合的に考える力
- ・ コミュニケーションを行う力
- ・ 他者と協力する力
- ・ つながりを尊重する力
- ・ 進んで参加する力

（出典：国立教育政策研究所「学校における持続可能な発展のための教育（ESD）に関する研究〔最終報告書〕」）

コロナへの対応が未だ収束せず、部活動や行事等、まだ我慢しなければならないことがたくさんある中での新年度のスタートとなりました。日々の教育活動を通して、生徒たちが大きく成長できるよう、そして狛江第一中学校で学んだことを誇りに思ってもらえるよう、教職員一同、一致協力して全教育活動に取り組んでまいります。

今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

校長 吉田 知弘